



UNTUK DIPUBLIKASIKAN

BUPATI SANGGAU

PENGUMUMAN

Nomor : 800/300 /BKPSDM-B

TENTANG

**HASIL SELEKSI ADMINISTRASI PESERTA PENERIMAAN PEGAWAI
PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA (PPPK) TAHAP I
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN SANGGAU
TAHUN ANGGARAN 2019 YANG DINYATAKAN LULUS
DAN BERHAK MENGIKUTI SELEKSI KOMPETENSI**

Berdasarkan Surat Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia Nomor : B/268/FP3K/M.SM.01.00/2019 Tanggal 4 Februari 2019 Perihal Pengadaan Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja Tahap I Tahun 2019 dan Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara Republik Indonesia Nomor 2 Tahun 2019 tentang Pengadaan Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja dan berdasarkan hasil Verifikasi data Pelamar yang telah melaksanakan pendaftaran secara Online, maka dapat di informasikan hal-hal sebagai berikut :

I. PESERTA

Peserta Penerimaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Tahap I di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Sanggau Tahun Anggaran 2019 yang dinyatakan Lulus dan berhak mengikuti Seleksi Kompetensi [sebagai mana terlampir];

II. SELEKSI

Peserta yang sudah dinyatakan Lulus Seleksi Administrasi dapat mengikuti Seleksi Kompetensi menggunakan sistem Computer Assisted Test (CAT) Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, yang terdiri dari :

1. Seleksi Kompetensi dengan menggunakan sistem Computer Assisted Test (CAT) Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan; dan
2. Seleksi Wawancara berbasis Komputer.

III. TATA TERTIB SELEKSI

1. Peserta wajib hadir 60 (enam puluh) menit sebelum ujian dimulai;
2. Syarat mengikuti tes dengan membawa KTP asli dan Kartu Tanda Peserta Ujian;
3. Apabila peserta ujian tidak membawa persyaratan sebagaimana dimaksud tersebut pada point 4, peserta tidak dapat mengikuti ujian dan dinyatakan gugur;
4. Apabila peserta ujian tidak hadir pada jadwal yang telah ditentukan, peserta tidak dapat mengikuti ujian dan dinyatakan gugur;

IV. JADWAL SELEKSI TENTATIF

Seleksi Kompetensi menggunakan sistem Computer Assisted Test (CAT) Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan dan Seleksi Wawancara berbasis Komputer akan dilaksanakan pada :

Hari/Tanggal	:	Sabtu, 23 Februari 2019
Waktu	:	10.00 – 12.15 WIB
Lokasi	:	SMA N 1 Sanggau, Jl. Jenderal Sudirman, Kelurahan Bunut, Kecamatan Kapuas, Kabupaten Sanggau

Demikian Pengumuman ini disampaikan dan untuk dijadikan pedoman.

Sanggau, 20 Februari 2019


BUPATI SANGGAU,

PAOLUS HADI

Alamat : Jl. Jend. Sudirman Nomor 01 Sanggau, Kode Pos 78512 Kalimantan Barat
Telepon : (0564) 21057 Faks : (0564) Email : bupati.sanggau@sanggau.go.id
Website : www.sanggau.go.id